酒田市立酒田看護専門学校

2021 酒 着 祭

令和3年10月16日(土)に、酒看祭を行いました。今年も新型コロナウイルスの感染拡大の予防のため、規模を縮小し、学校内でのみ行いました。今年のスローガンは『SMILE!~地域にエールを送ろう~』です。マスク着用、手指消毒など感染対策に配慮し、地域の皆様との交流を図ることができました。









みんなで準備しています。

血圧測定、身体測定や、手洗い講座、看護体験、実際に授業で使用 している赤ちゃん人形の体重あてクイズなどを行いました。





血圧測定です。頑張って測定しています。





身長・体重・BMIで健康チェックです。





看護体験ブースです。聴診器で人形の呼吸音を聞いています。





手洗い講座です。汚れは落ちたかな?





人体模型パズル、健康クイズも行いました。



コロナ禍により、2年連続で学校内だけの開催となりましたが、大勢の皆さまにお越しいただきまして、ありがとうございました。 来年も楽しい酒看祭になるように頑張ります。是非、来て下さいね。 お待ちしております(^O^)/

> 来年こそは終息します ように・・・

